

Aprueban a nueva constructora para proyectos de vivienda

EN DIEGO DE ALMAGRO. Permitirá retomar las obras y dar mayor certeza a familias.

En la comuna de Diego de Almagro, y en el marco del llamado público a empresas constructoras para los proyectos habitacionales “Jóvenes con Grandes Sueños” y “Flores del Desierto”, la propuesta técnica y económica presentada por la empresa HIKZA fue aprobada por una amplia mayoría de las personas beneficiarias, tras los procesos participativos desarrollados con cada uno de los comités involucrados.

El resultado se alcanzó luego de un trabajo coordinado y permanente junto al Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) y la Seremi de Vivienda y Urbanismo, instancias con las que se llevaron a cabo las gestiones técnicas, administrativas y legales necesarias para retomar las obras.

Desde las organizaciones vinculadas a la iniciativa se des-



PRESENTACIÓN DE CONSTRUCTORA.

tacó que el acuerdo alcanzado representa un avance relevante en el proceso de reactivación de las obras, permitiendo seguir avanzando de manera concreta hacia la materialización de ambos proyectos.

Asimismo, se subrayó que esta aprobación entrega mayor certeza a las 299 familias beneficiarias de la comuna respecto de la continuidad y proyección de sus futuras viviendas, marcando un paso significativo hacia la concreción definitiva de estas soluciones habitacionales. **CG**